

## Más de 1.200 investigadores se reúnen en Barcelona para evaluar cómo el medio ambiente afecta la salud de la población

Los principales expertos mundiales de la Epidemiología Ambiental se reúnen en la ciudad condal para poner en común los últimos avances sobre aspectos relacionados con la salud y el medio ambiente.

CREAL

13/9/2011 19:24 CEST

El consejero de Salud de la Generalitat de Cataluña, Boi Ruiz, ha inaugurado el 23º Congreso de la *Internacional Society of Environmental Epidemiology* (ISEE) que reunirá más de 1.200 epidemiólogos de todo el mundo en el Palacio de Congresos de Barcelona desde hoy hasta el próximo 16 de septiembre.

Durante el acto, Ruiz ha afirmado que la actual situación económica exige “cambios importantes” en los modelos productivos y de actividad. Por eso, el consejero de Salud ha añadido que “Cataluña está apostando por la promoción de la investigación y la innovación”. En este sentido, ha recordado que esta comunidad autónoma cuenta con cerca de 10.000 empresas innovadoras, 26.000 investigadoras, 23 parques científicos y tecnológicos y 12 grandes infraestructuras de investigación.

El consejero de Salud también incidió en que “Cataluña tiene una gran tradición de investigación en Salud Pública y, por eso, entre los nuevos centros destacan algunos como el CREAL”.

**23º Congreso de la ISEE**

El objetivo de este Congreso, organizado por el Centro de Investigación en Epidemiología Ambiental (CREAL) de Barcelona, es poner en común la investigación que se está realizando en todo el mundo y la que ya se ha realizado sobre aspectos relacionados con la salud y el medio ambiente ya sean enfermedades respiratorias, cáncer o problemas reproductivos como factores de riesgo como la contaminación atmosférica, el cambio climático o radiaciones, tal y como han remarcado en su discurso los coordinadores de la ISEE e investigadores del CREAL, el Prof. Manolis Kogevinas y el Prof. Mark Nieuwenhuijsen.

Una muestra del alto nivel científico de la reunión recae sobre los investigadores de renombre internacional que asistirán así como las 1.500 comunicaciones científicas que se presentarán durante estos días.

También participó en este acto el Profesor Christopher Wild, director de la Agencia Internacional de la Investigación del Cáncer (IARC, Lyon), durante el cual remarcó la relación entre las exposiciones medioambientales y el cáncer así como los últimos avances en tecnología biomédica que pueden incorporarse a la investigación de esta enfermedad.

### **El CREAL y la epidemiología**

EL CREAL es una institución creada a finales del año 2005 con la misión de promover y desarrollar investigación epidemiológica avanzada sobre los factores ambientales que afectan la salud, con el fin de facilitar la prevención y el control de sus efectos perjudiciales.

Este centro es una iniciativa de la Generalitat de Cataluña con la colaboración del Parque de Salud Mar de Barcelona y la Universidad Pompeu Fabra (UPF). Cabe añadir que el CREAL es uno de los 22 centros españoles que optan al distintivo de excelencia científica Severo Ochoa, impulsado por el Ministerio de Ciencia e Innovación.

Derechos: **Creative Commons**

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)

